

Universluxe

saveurs iodées et produits CHICS à La maison NORDIQUE

A deux pas de la place des Ternes, la Maison Nordique invite à découvrir un concept inédit : un lieu qui regroupe restauration, boutique et épicerie dans un cadre raffiné et luxueux. Repère idéal pour les fins gourmets qui souhaitent déguster une belle variété de produits de la mer, l'enseigne scandinave propose une carte simple composée de produits haut de gamme. Parmi les plats qui mettent l'eau à la bouche : le king crab en version maki, les œufs brouillés au caviar, la salade de homard et agrumes, le carpaccio de thon gingembre ou le burger blinis saumon... Sans oublier la délicieuse assiette nordique, le fameux caviar impérial de Sologne ou l'étonnant tarama d'oursin, que l'on peut savourer avec une coupe de champagne, un verre de vin ou une petite vodka ! Bref, une carte pour toutes les envies, travaillée en produits bruts ou sublimes en mets cuisinés. Cette adresse chic et tendance fait le bonheur des amateurs de saveurs iodées, qui peuvent se laisser tenter à toute heure de la journée.



La Maison Nordique

221, rue du Faubourg-Saint-Honoré • 75008 Paris
Ouvert de 10 h à 20 h tous les jours, sauf le dimanche.

infos

La Maison Nordique, a stone's throw from Place des Ternes, invites you to experience its original concept of a boutique grocery shopping experience including spice shops within a refined and luxurious setting. This Scandinavian brand provides an ideal destination for gourmands who want to taste a wide variety of seafood products with a simple menu of high end products. Mouth watering dishes include king crab maki, scrambled eggs with caviar, lobster and citrus salad, ginger tuna carpaccio or salmon blini burgers. Not to mention delicious Nordic dishes including the famous imperial caviar from Sologne or the amazing sea urchin tarama which can be enjoyed with a glass of champagne, a glass of wine or a small vodka! All in all, they offer a menu for all tastes by working with raw products or cooked dishes. This chic and trendy locale is great for foodies who wish to satisfy their cravings at any time of the day !